

OMT llama a una apertura responsable del turismo internacional



La Habana, 23 jun (ACN) La Organización Mundial del Turismo (OMT) declaró que las restricciones de viaje debido a la pandemia del nuevo coronavirus, provocaron una caída de un 97% del turismo internacional el pasado mes de abril.

Según el organismo internacional de las Naciones Unidas (ONU), esta cifra supera el 55% alcanzado en marzo, por lo que la OMT hizo un llamado a los gobiernos y las organizaciones internacionales para que apoyen el turismo, “columna vertebral de las economías”, y hagan posible un “reinicio responsable”.

En ese sentido a inicios de este 2020, durante los meses de enero y febrero, la reducción de un 44% de las visitas provocó una pérdida de aproximadamente 295 mil millones de dólares en ingresos, publica el sitio web oficial de la ONU.

Al respecto, el pasado 18 de junio, Juan Carlos García Granda, ministro cubano de Turismo, participó en la 65 Reunión virtual de la Comisión Regional de la OMT para las Américas, donde se refirió a la necesidad de aunar esfuerzos entre los países de la región, cuyas economías dependen en gran medida de esta actividad, para recuperar a la mayor brevedad posible este sector.

Hace una semana la mayor de las Antillas anunció la reapertura paulatina de los servicios hoteleros en las provincias declaradas en la primera fase de la recuperación post-COVID-19, para lo cual se establecieron varios protocolos, entre ellos la vigilancia clínico epidemiológico con médicos, enfermeras y epidemiológicos en las instalaciones, la prohibición de la entrada de trabajadores con síntomas respiratorios y el uso del nasobuco en áreas comunes, entre otros. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/226586-omt-llama-a-una-apertura-responsable-del-turismo-internacional>



Radio Habana Cuba